
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 生 野 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年６月１２日（月） 午後３時３０分から

午後５時００分までの間

開催場所 大阪府生野警察署 講堂

黒畑会長 北口副会長 京極委員 井上委員 伊藤委員 寺井委員

出 委 員

松﨑委員 山田委員 木村委員 井上（美）委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察

地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長挨拶

本日はお忙しい中、生野警察署協議会に御出席いただき、誠にありが

とうございます。

私は、これまで２年間、副会長として務めて参りましたが、この度、

会長に推挙していただき、その重責に身の引き締まる思いでございます。

今後は、委員の皆様の御支援、御協力を賜りながら、その大役を果た

していきたいと存じていますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

今期、新たに委嘱されました３名の委員を含む、私たち生野警察署協

議会委員は、区民の代表として、警察に意見要望を提案する等して相互

議 事 概 要 の理解を深め、警察・区民が一丸となって「安全安心なまち生野区」を

作り上げていくための会でございます。

本日は、委員の皆様方には、忌憚のない御意見や御要望等を述べてい

ただき、意義のある協議会として参りたいと存じますので、どうかよろ

しくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

本日は会長はじめ、委員の皆様には御多忙中にも拘わらず、足下も悪

い中、生野警察署協議会に御出席頂きまして誠にありがとうございます。

また、委員の各皆様にあられましては警察行政各般にわたりまして深

い御理解と御協力を賜りまして誠にありがとうございます。
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警察に対する地域の皆様の御要望であったり、課題であったり、委員

の皆様から忌憚のない御意見を頂戴し、当署の業務に反映して参りたい

と思いますので本日はよろしくお願いいたします。

３ 各委員の自己紹介

４ 各課長の自己紹介・挨拶等

５ 犯罪発生状況等について（生活安全課長）

(1) 管内犯罪発生状況等について

・ 車両関連事件の認知・検挙件数・防犯指導等

・ 性犯罪の発生状況等

(2) 特殊詐欺事犯について

・ 認知・検挙件数・特殊詐欺の種別

・ 特殊詐欺被害に遭わないための防犯指導

６ 交通事故状況等について（交通課長）

・ 死亡事故の発生件数

・ 人身事故件数、管内の発生状況

議 事 概 要

７ 質疑応答

(1) ゴミの不法投棄事案についての検挙や警戒、その他対策について

【委員】

不法投棄が多いように思います。

現行犯を見かけて通報・逮捕するというのは困難かと思いますが、

夜間の見回りを強化したり、犯人を逮捕したりと何か減らす対策等は

しておられますか。

【警察】

生活ゴミの不法投棄については、行為者が現場から立ち去っている

場合が多く、犯人の認定が難しいのですが、捜査を尽くして事件化し、

逮捕状を取った事件もあります。

また、地域課の方でも、パトロールを強化しております。

更に、先般、外国人の技能実習生を対象にした防犯講習時に、ゴミ

捨てのマナーや廃棄物法規について指導しました。

当署としましては、管内の問題犯罪と捉えて重要視し、抑止と検挙

に臨んでいます。

(2) 外国人の騒音やゴミ問題等の対応について

【委員】
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外国人による騒音やゴミ問題等の話を耳にすることがあります。

近隣住民はどのような対応がベターであるか御教示ください。

【警察】

騒音やゴミ問題等を起こすのは外国人に限ったことではありません

が、文化や風習の違いにより、外国人が様々な問題を引き起こしてい

るケースもありますので、行政と連携しながら「生野産業労働者国際

化対策連絡協議会」という会議を開催する等、外国人が日本になじめ

るような取組も行っています。

また、府警のYouTubeチャンネルでは、日本のルールを知ってもら

うというものがあり、７か国語（日本、インドネシア、ウクライナ、

ベトナム、中国、韓国、英語）で説明しています。

また、区役所の方でもゴミ出しのルールについて、外国語で資料を

作成したり、相談窓口を設置したりしており、事案内容によっては区

役所に相談していただいた方がいいケースもあるかと思われますので

御参考にしてください。

(3) 防犯カメラの増設、パトロール要望について

【委員】

新生野中学校南東壁二カ所に大きないたずら書きがありました。

議 事 概 要 学校へのいたずらですし、その他シャッターや廃屋等への落書き等

も散見されるので防犯カメラ等の設置、パトロール強化をお願いしま

す。

【警察１】

防犯カメラについては、犯人検挙と犯罪抑止の両面に大きな期待が

できるものです。

大阪市・生野区の行政施策の事業となっており、予算とともに機器

の取付自体が行政機関が行うものであることから、周辺の設置状況も

検討の上、関係先である生野区まちづくり課に要望を伝えておこうと

考えております。

【警察２】

御質問のいたずら書きの件につきましては、既に把握しており、学

校周辺の警戒を強化しております。

「その他シャッターや廃屋等への落書き等」に対する対策につきま

しても、人通りの少ない場所や夜間帯のパトロール等を強化しており

ます。

(4) 自転車の交通事故、交通違反取締りについて

【委員】

自転車による交通事故が多発していることから、指導取締りの強化

をお願いしたい。

【警察】

大型交差点等における広報啓発活動を進めております。
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また、外国人の方や企業への安全講習についても今後、行政と共同

して実施していきます。

(5) 窓口対応に対する改善要望

【委員】

交通の車庫証明や免許更新の窓口の対応が悪いです。

車庫証明や免許更新の関係で伺った時、気さくに対応してくれる方

もおられるのですが、窓口対応で怒られた気になることがあります。

私の周りでも、生野警察署の窓口で「怒鳴られた」「年寄り扱いさ

れた」「言い方がきつい」等の声も聞かれます。

皆、高齢になり、新しいシステム等が分からないから聞いているの

議 事 概 要 ですから、もう少し丁寧な対応をお願いしたい。

【警察】

これについては、本当に申し訳ないと思っております。

今後、こういったことがないように幹部が身を引き締めて指導して

参ります。

(6) 警察の不祥事について

【委員】

最近、警察の不祥事で盗撮事件が数回ありましたが、過去の盗撮デ

ータを自由に見れたり持ち帰れたりできるような甘い管理体制が問題

だと思います。

報道から数日が過ぎましたが、生野警察署として、何か対策等は講

じていますか。

【警察】

４月末に発生した当署員の盗撮事件により、生野区民の皆様をはじ

め府民の皆様の警察への信頼を損なうこととなり大変申し訳ございま

せんでした。

加えて本部員による盗撮及び盗撮データの持ち出し事件により、重

ねて信用を失墜することとなり、申し訳ございません。

本部員の盗撮データの持ち出しについて、当署で詳細は承知してい

ませんが、証拠品の管理は、組織的に厳格な管理を行っています。

また、当署発生の非違事案については、再発防止に取り組んでおり、

署員全員に対し、職務倫理教養等を実施しました。

今後も継続して、指導・教養を行って参ります。

(7) カーブミラー等の設置要望について

【委員】

巽東地区には３００メートル圏内に学校が４つありますが、通学路

における交通事故防止の観点から、カーブミラーや防犯カメラの増設、

設置を検討していただきたいのと、パトロールをお願いしたい。

【警察】

カメラについては、我々もまだまだ十分ではないと認識しておりま
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して、区役所の方には定期的な改修、増設をお願いしているところで

す。

交通安全のためにも、カーブミラー、標識等の設置で安全性が高ま

る場所があれば、設置を検討しています。

一般の方からでも、ガードレール、カーブミラーの設置要望等を警

察に要望していただければ、道路を担当している道路管理者に連絡さ

せていただいております。

御指摘のエリアについては、地域課で確認させていただきます。

(8) 自転車への取締要望について

【委員】

保育園の送迎をする母親が運転する自転車が信号無視をしたりして

危ないので、交通指導をしてもらったり、その時間帯をよく見て回っ

て欲しい。

議 事 概 要 【警察】

対応を検討していきたいと思います。

(9) 警察官の住民対応、挨拶等の声かけについて

【委員】

地域住民と警察官の関係が良好になればなるほど、良からぬことを

考えている人等への抑止力にならないかと思っている。

子供や地域の方への「おはよう、お帰り」等の声かけもお願いした

い。

【警察】

委員の御指摘はおっしゃるとおりだと思いますので、警察官として、

地域住民との間のコミュニケーションを深めるよう取り組んでいきた

いと思います。

(10) 信号周期の問題について

【委員】

大きい交差点での横断歩道を渡る際、信号の周期が短く、高齢者が

渡りきっていないのに赤に変わったりすることがあるので、なんとか

して欲しい。

【警察】

交通立番等により、高齢者の方への指導等は実施しており、引き続

き、立番場所等を検討しながら続けていきたいと思います。

信号周期についても、要望がある交差点については、全件、交通規

制係が調査をして、必要があれば信号周期を変更するという取組みは

させていただいております。

現在のニーズにあった対応を検討するよう、本部にも意見具申して

いきたいと思います。

(11) モーター付自転車の取締要望について

【委員】
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モーター付自転車がスピードを出し過ぎていたり、信号無視をして

いるので取締りは出来ないでしょうか

【警察】

府下的にも違法な事例が散見されるようになってきているので取締

りを強化し、事件化も進めていきたいと思います。

(12) 白昼の強盗事件について

【委員】

昼間に強盗が起きる等の事件が頻繁に起こっているが、今後、この

ような犯罪に対して、どのような対応を取っていこうと思っています

か。

【警察】

時代とともに、犯罪の形態がどんどん変わっていくというのは認識

しておりますので、新しい形態の手口の犯罪に合った捜査であったり、

防犯啓発活動を考えていきたいと思います。

(13) コリアタウン周辺の各種対応について

【委員１】

議 事 概 要 最近、週末や祝日を中心としてコリアタウン周辺の人流が多く、横

断禁止場所での横断も多く見られるため、対応をお願いしたい。

【委員２】

土日祝日の交通量が多く、陰から人が飛び出してきて危ない。また

違法駐車車両が多いので取締りを強化して欲しい。

【警察】

コリアタウンは現在、人が増えていますので交通立番や付近の警戒

をしっかりとさせていただきます。

また、コリアンタウンにおける駐車問題については、取締りの強化

を図っていくほか、駐車場の拡大等も視野に入れて区長等と協議して

参ります。

地域住民に対しましては、駐車苦情という形で通報していただけれ

ば警察官が対応しますので、お伝えいただければと思います。

(14) 激励について

【委員】

地元住民より、感謝の言葉が届いています。

車上ねらいに遭った際に、迅速な対応を喜んでおられました。

また、巽西交番の方が、深夜帯にパトロールをしていただき、パト

ロールカードを投函してくれており、大変心強く思うので、今後とも

よろしくお願いしますとのことです。

(15) 交番の在所の明確化の要望

【委員】

以前は、交番前で立番をされている方をよく見かけたが最近は、忙

しいのか、あまり見なくなった。
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また、交番の中で待機されているのは分かるが、交番の入り口等に、

警察官が中に居ることが外から見ても分かるようにして欲しい。

【警察】

立番や在所勤務で警察官が制服の姿を見せるというのは、大きな仕

事の一つですので、事案対応等でできない場合を除き、立番等の見せ

る警戒をしっかりやらせていただきます。


